

ふれあいの輪を広げる活動を目指して 民生委員児童委員

ふれあいのまちづくり堀切

就任の挨拶と抱負

堀切地区 民生・児童委員協議会
会長 小川 悦子

昨年十二月民生・児童委員の一斉改選にともない、新任委員五名を迎えました。この度の改選で、地区民生・児童委員協議会会長をお受けすることになり、その重さを感じております。地域の皆様のお指導よろしくお願いいたします。

当地区は区内でも一段と少子高齢化が進んでいる地区です。全委員研修を重ね、住民の相談や要望にすばやい対応、支援を心がけなくてはなりません。身近にある地域包括支援センターをはじめ、関係機関の連携をスムーズに、安心



していきいきと生活できる地区をめざし、児童の健全育成、地域福祉の増進に努めます。
「災害時ひとりもみのがさない」運動は、常に意識して取り組まなくてはならないテーマです。
地域との交流を促進し、自助、共助の輪を広げるよう努めます。

民生委員 児童委員	
小高 幸恵	(三六九五)〇一八八 堀切東町会
久保田由紀子	(三六九四)九七八七 堀切東町会
座間登代美	(三六九〇)二二〇一 堀切東町会
前田三知代	(三六九三)五四七八 堀切南町会
吉田育子	(五六五四)九〇六六 堀切南町会
平賀由紀枝	(三六九〇)二五七二 堀切南町会
宮川 憲一	(三六九二)五五三九 堀切北町会
大伴はるよ	(三六〇二)六五五八 堀切北町会
大関 秀子	(三六九三)六九四四 堀切中央町会
伊藤和枝	(三六九三)五八八七 堀切中央町会
高橋 朝美	(五六九八)二五三二 堀切中央町会
小川 悦子	(三六九三)五七六七 堀切西町会
伊藤 宏文	(三六九三)〇一六〇 堀切四丁目中町会
地濃 潤子	(三六〇四)七八一八 堀切四丁目北町会
斉藤 久男	(三六〇二)四三六三 堀切四丁目北町会
石黒 治重	(五六九八)六四八二 堀切京南自治会
主任児童委員	
八木井仁	(三六九二)四八三二 全堀切地区
岡 真由美	(三六九二)五九五四 全堀切地区

堀切地区
まちづくり懇談会

発行責任者 人見好夫
編集責任者 広報部会
事務局 堀切地区センター
03(3693)4184

退任のあいさつ

前会長・岡田明夫

このたびの全国一斉改選を期に二十七年の民生委員生活を終えました。在任中に福祉は「与える福祉」から、国民が「選ぶ福祉」へと大きく変換し、民生委員の職務内容も変化したことが強く印象として残っています。退任したこれからも、今までの経験を生かし、地域の皆様と、地域福祉の向上に協力したいと考えております。

オリックス入団

三ツ俣大樹選手

「地元葛飾の福祉向上に」

一〇〇万円寄付

昨年のドラフト会議でオリックスから二巡目で指名され、入団した三ツ俣大樹さんが一月五日、生まれ育った葛飾区の福祉向上に役立ちたいと、同区社会福祉協議会に一〇〇万円を寄付しました。

寄付の動機について三ツ俣選手は「プロ野球の先輩の方々が、さまざまな形で社会貢献活動をしていることを知っていたので、私もふるさとである葛飾区のために貢献したいと思いました」と話していました。青木克徳区長が「三ツ俣選手が活躍することが、私達や葛飾区全体の盛り上がりにつながると思います。けがをしないよう練習を積み重ね、一軍で活躍することを期待します」と話すと、三ツ俣選手も「少しでも早く一軍で活躍できるようにがんばります」と誓いました。

三ツ俣選手は同区堀切二丁目に誕生、幼少の頃より野球を始め、小学生のころは、「葛飾アニマルズ」



という少年野球チームに所属、中学生時代は「江戸川南シニア」にはいり、このころより他の選手より抜きん出た、抜群の野球センスがあったということです。

修徳高等学校では投手兼遊撃手として活躍、昨年夏の東京大会では、決勝で関東一高に敗れたものの、エースで主砲としてチームの快進撃の原動力となりました。三ツ俣選手のこれからの活躍を大いに願い、応援していきます。



夜間の芝焼き



二月五日(土)、荒川堤防で夜間の芝焼きが、夜六時から実施されました。

荒川を考える葛飾区民会議議長の黒川幹雄さんよりお話を伺いました。

「三回目の今年は堀切まちづくり懇談会の防災部会とのコラボレーションで、実際に燃える火の消火訓練は経験はないとの事で、八町会の防災部が参加する事になった。決められた順に芝に業者が造園用バーナーで点火、あつという間に燃え広がり、堤防が赤く染まった。頃を見計らい町会防災部の消火隊の人たちによる一斉放水に歓声が上がりました。無事終了。寒さの中、多くの方々のご協力により、開催できました事を心よりお礼申し上げます。」

風もなく、おだやかな火の光を目にしなが、関係者、大勢の人物の人々に、温かい豚汁がふるまわれていました。

当日、久野副区長から「夜の芝焼きが葛飾の風物詩になって、観光の位置づけにしていきたい」とご挨拶をいただきました。

大風 ツリーより高く？ 舞い揚がる

一月二十九日(土)晴天にめぐまれ、第三回堀切大風揚げ大会が荒川河川敷・堀切水辺公園で開催された。

スカイツリーと荒川を背景に堀切中の生徒たちによって次々と揚げられ、青空を舞う大風は優雅で、迫力のあるものだった。

大会は堀切大風揚げ実行委員会、葛飾区・葛飾区教育委員会主催。今年も雪の新潟市白根の風揚げ師の皆さんが応援に駆けつけてくれた。

また、新潟市白根地区味方中学校の生徒会作成の中風と六角風の二張りが堀切中学校に寄贈された。最後に堀中生による会場清掃(河川)の環境を守りましょう)が行われた。

白根地区の物産販売もあり、隣の少年野球場では親子で風揚げを楽しむ人々も多く、参加者は延べ一万人近い人が風揚げを楽しんだ。

郷倉の屋根新たに



堀切小学校東門の際に、江戸時代の姿のまま建っている倉。

建設年代は明らかでないが、天明年間(一七八〇年頃)以降に続いた飢饉や洪水等の災害に対する、食糧の備蓄のために建てられたと思われる。

過去幾度葺き替えられたか定かではないが、平成四年に葺き替え以来十八年。

平成二十二年十二月上旬、福島県会津地方の職人六名が約七日間かけ、カヤ等もちいり葺き替えた。

装いも新たに江戸時代の遺産の一つが黄金色の屋根に蘇り、菖蒲の里に残り続けて行くことでしょう。

『お待ちしています』 ふれあいサロン堀切

地域の高齢者や子育て中の方、児童などが気軽に立ち寄り、地域の方と交流を楽しんでいただき、コミュニティの活性化を図るために「ふれあいサロン堀切」が開設されました。

利用者の皆様お気軽におしゃべりをしたり、お茶を飲んだり、楽しい一時を過ごされていますが、より多くの皆様の利用をお待ちしています。



ひったくりにご用心

平成二十二年中の葛飾警察署管内におけるひったくりの発生件数は、七十二件で前年比より三十七・五%増加しております。ひったくり被害に遭わないための「三つの用心」として

- 「バイクへの振り向き運動」
- 「バッグの建物側携行」
- 「ひったくり防止ネットの装備」

を心がけましょう。そのほかにも、できる限り明るく、人通りの多い通りを通行しましょう。ひったくりは、ちょっとした心がけで防ぐことができる犯罪です。被害者の九十四%の方が初めて被害に遭っています。日ごろから「自分も被害に遭うかもしれない」という意識を持って防犯対策を行いましょ。

ひったくりにご注意!

バッグ等は車道側に持たず、建物側に！
自転車には、ひったくり防止カバーを！
鍵等をバッグの上に置くのも効果的！

自治町会名
葛飾区自治町会連合会

◆◆◆ 編集後記 ◆◆◆

私達の住む堀切の町は、区内で一番高齢化が進んでいる現在、民生児童委員をお引き受け下さった皆様には、本当にありがとうございます。最近には特に近所づきあい希望になった街で、安全で安心な人と人とのつながりを深めてくださる民生委員の活動は大変重要なものと思っております。ご自身の健康に留意しながら、ご活躍をお願いいたします。

明るいニュースとして、プロ野球のオリックスに入団した三ツ保君には、大いに感銘を受けました。それは若い彼が福祉に関心を持っていくくださるということです。このような立派な若者が育つたということは、ご両親様はじめご家族の深い愛情とご協力の賜と存じます。彼はこの町の誇りです。今後、野球界での活躍を大いに期待し、願うものです。